



Menschenrechtsstadt Graz, wo bleibt das Soziale?

Podiumsdiskussion zur Grazer Gemeinderatswahl 2017 mit Vertreter*innen der wahlwerbenden Gruppen

Montag, 23.1.2017, 18 - 21 Uhr

RESOWI, Universitätsstraße 15, 8010 Graz
Sitzungszimmer (SZ) 15.22, Bauteil G, 2. Stock.
Eingang Schubertstraße

Inputreferat Univ.-Prof. Dr. Wolfgang Benedek
„Die Bedeutung der sozialen Menschenrechte“

Sozialpolitische Themen haben das vergangene Jahr stark geprägt. Daher ist es uns ein ganz besonderes Anliegen, dass zu den Gemeinderatswahlen der Menschenrechtsstadt Graz auch die betroffenen Menschen selbst zu Wort kommen und Ihre Anliegen an die Politik herantragen und aussprechen können, um aus erster Hand zu erfahren, was die kandidierenden Listen in der nächsten Periode zur Lösung sozialpolitischer Herausforderungen beitragen wollen.

Veranstalter: „Vita Activa – Akademie angewandter Arbeitslosigkeit“ und „Aktive Arbeitslose Steiermark“
mit freundlicher Unterstützung von „Linke Steiermark“ und „AMSEL“



www.arbeitslosenakademie.at
www.aktive-arbeitslose.at